

## めざす児童像

かしこく……めあてをもち、すすんで学ぶ子ども  
やさしく……優しく思いやりがあり、感謝できる子ども  
すこやかに……元気で、くじけず、やり抜く子ども

URL <http://www.kizu.ed.jp/kunimidai-es/>

## 「成長思考」にマインドセット

先月の秋分の日、田舎の実家にお墓参りに行きました。田舎道を歩いていると、いつもとは風景が違った感じがしました。お彼岸のこの時期には、毎年決まったように、彼岸花が、道淵や土手一面に赤く咲いているのですが、今年は違っていました。1週間経って、再び田舎を訪れてみると、畑の土手の斜面にたくさんの彼岸花が遅れて咲いていました。温暖化の影響なのか、季節が少しずつずれてきているように感じました。

今日から10月です。季節も巡り、朝晩も肌寒く感じるようになりました。コロナ感染に気を付けつつも、季節の変わり目に体調を壊さないように気を付けてほしいと思います。

今月は、学校でも実り多い10月にしていきたいと思っています。30日(金)には、体育の授業公開を予定しています。この日に向けて、子ども達は、自分達が今できる精一杯の力を出し切れるように練習に取り組んでいます。

この取組を通して、子ども達には「やり抜く力」(情熱と粘り強さ)を育てたいと思っています。人生で何かを成し遂げられるかは、才能よりも「やり抜く力」だと言われています。固定思考(才能がなければ、努力しても無駄)ではなく、「成長思考」(努力してやればできる)にマインドセットして、努力は報われる体験を積ませてあげたいと思います。

この時、頑張っている姿を見るとつい「すごい、才能があるね。」という評価をしてしまいがちです。でもこれは、逆に才能が無ければできないという「固定思考」を植え付けることにつながります。そうではなく、「よくがんばったね。」「すごいね。」「出来るようになったね。」と、努力を評価するほめ言葉や、時には「自分なりの目標をもって、以前はできなかったことを出来るようになることが大事だよ。」と、努力が大切であることを示してあげることも大切です。日々の小さな成功体験の積み重ねが、自信を育て、大きな目標に向かっていけるようになると思います。お家でも、「成長思考」にマインドセットできるように声かけしてあげてください。

校長 久保 嘉章

## お知らせ



### 持久走大会中止について

11月7日(土)に予定しておりました持久走大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、大変残念ではありますが、中止とさせていただきます。

また、大会は中止と致しますが、体育科の授業において持久力を高める学習は行っています。なお、中止に伴って日程変更がございますので、ご確認ください。

11月7日(土) 休みとなります。

11月9日(月) 通常の授業を行います。



### 冬期 体育の服装について

寒くなる季節となりました。冬用体育着について以下のとおりお知らせします。

① 学校指定ジャージの使用

購入は自由です。販売店は「サラダ館木津店 (Tel 72-0374)」です。

② 体育に適した服装の着用

○ 上半身

- ・ チャックやボタンがない
- ・ フードがない
- ・ シンプルなもの

○ 下半身

- ・ 運動に適したジャージ等
- ・ 夏用の体操服でも構いません

※ ジャージ等で登校し、着替えをせずに体育をするのは、健康面、衛生面を考慮して不可としています。体育用にご準備をお願いします。



### 行事予定の変更について

【中止となる主な行事】

- 10月16日(金) 授業参観 中止
- 11月7日(土) 持久走大会 中止

【追加や延期となった主な行事】

- 10月30日(金) 体育授業公開
- 11月2日(月) 体育授業公開予備日
- 11月9日(月) 通常授業
- 11月13日(金) 修学旅行代替行事
- 11月20日(金) 修学旅行代替行事予備日



## 学校の様子

新型コロナウイルス感染症の拡大に気を付けながら、今の生活でもできる取組をしています。

始業式や児童朝礼は、放送や動画視聴を行いました。児童朝礼では、直接顔を合わせなくても、高学年の子ども達の思いが全校に届きました。

また、3密を避けつつ、屋外の活動や授業公開の練習も行っています。



放送による始業式



きすなプロジェクト  
あいさつ運動



生活科 「上人ヶ平遺跡公園」